

# Le conseil municipal a souhaité une bonne année à la population



**Les nouveaux conseillers municipaux enfants ont participé à leur première cérémonie officielle en public.**

Vendredi avait lieu la traditionnelle cérémonie des vœux municipaux adressés aux habitants, à la salle des fêtes, ce qui était approprié car on pouvait compter environ 340 personnes.

Les nouveaux conseillers municipaux enfants ont été mis à l'honneur, puisqu'ils se sont présentés à la population en évoquant chacun pourquoi ils avaient souhaité devenir conseillers. Chaque enfant a reçu la bande dessinée "L'Élu et le citoyen", remise par le conseil

des Sages.

La maire Martine Venturini a remercié les élus des communes environnantes présents, les sapeurs-pompiers, la gendarmerie, les chefs de service et le personnel communal, ainsi que les élus « qui œuvrent chaque jour en mettant de côté leur famille et leur vie professionnelle ».

L'édile a fait un bilan sur le parc du Granier, la rénovation de la mairie, les travaux réalisés dans l'année 2019, et a

évoqué l'installation du nouveau restaurateur et de deux agences immobilières.

Elle a fait observer qu'elle ne pouvait pas s'exprimer sur l'avenir, de manière à suivre les règles de communication municipale en période pré-électorale.

Tous se sont retrouvés autour d'une galette et d'un apéritif, l'occasion de continuer à se souhaiter la bonne année et à échanger sur des sujets variés.

**Agnès Bernès**